

11-XI-46

13.11.

Sr. D. Carlos Faust

Mi muy amado D. Carlos: En mi poder su atenta última, en que me da tan buenas noticias acerca del Interés del ^{Sr.} Ministro de Educación Nacional, que extiende al Jardin Botánico de Blanes; lo cual supone cuán dispuesto está para el reconocimiento oficial del Patronato. El Jardin cada vez más famoso.

Es lástima que la guerra le haya destruido dos casas y otras dos medi destruido. Este es el fruto del progreso humano que no busca la gloria de Dios sino los bienes puramente materiales a través de todas las crueldades. Paciencia. Dios no le abandonará.

Acerca de la mesa en el Acuario o en la Estacion zoológica de Nápoles, no puedo menos de alabar su generosidad. He enseñado su muy atenta al R.P. Rector que es actualmente Vice-Provincial, por si tenía algún pensamiento de formar alguno que pudiese aprovechar la oferta. Como nadie había pensado en eso, no es fácil combinar las cosas de modo que alguno de los Nuestros pueda ahora aprovechar esa ocasión. Desde luego mil gracias por su oferta. Si Margalef desea ir allí, creo que le sería muy útil. Es un chico de mucha valía. V. le hará célebre, y el le hará célebre a V.; pues escribe bien y se interesa por esa ya célebre Jardin.

También le felicito por su exposición en Gerona. Puede esa Provincia gloriarse de poseer un Jardin tan hermoso y cualificado como es Marimurtr. Yo también como bueno gerundense (esto es, de la Provincia de Gerona) también ^{digo,} me siento honrado. También el Dr. Antonio Bolós es de la misma Provincia, ya que Olot de donde es él, pertenece a dicha Provincia.

Veo que aun no está del todo resuelto lo del terreno. Válgame Dios cuánto cuesta un pedazo de tierra! En fin, la paciencia todo lo alcanza, como dice Santa Terresa de Jesús. Buen ánimo y no ceder.

Muy acertadamente dice V. que podía haber puesto entre los Científicos que llevan o llevaban el nombre de Carlos, al Dr. Carlos Pau, bien conocido mío, como que por invitación suya hice un estudio microscópico de un Abies que trajo del Africa, que se publicó, si mal no recuerdo, en la Revista de la Sociedad Ibérica de Ciencias Naturales. Era un famoso farmacéutico de Segorbe y gran botánico sistemático.

Termino esta saludándole afectuosamente y felicitándole por sus triunfos y por el porvenir que tiene ese Jardin. Suyo afectísimo e ínfimo siervo en Cristo

Jaime Fajula S.J.